

Sehr geehrter Herr ...,

zu Ihrem 60. Geburtstag, den Sie heute feiern dürfen, gratuliert Ihnen die Senioren Unionvon Herzen. Wir wünschen Ihnen für das kommende Lebensjahr Gesundheit, Glück und Zufriedenheit. Wir wünschen Ihnen, dass Ihre Träume und Hoffnungen in Erfüllung gehen.

Sie werden sich vielleicht fragen: Warum gratuliert mir die Senioren Union, da bin ich doch gar nicht Mitglied? Und vor allem bin ich doch kein Senior. Das ist völlig richtig. Mit 60 Jahren steht man im Jahre 2023 mitten im Leben. Man engagiert sich beruflich, für die Familie oder auch im Ehrenamt. Das war zur Zeit unserer Großeltern noch ganz anders; da war man mit 60 Jahren häufig wirklich ein Senior.

Als Mitglied der Christlich Demokratischen Union wissen Sie, dass unsere Partei mehrere sogenannte Vereinigungen hat, wie die Junge Union oder die Frauenunion. Für alle Personen ab 60 Jahren hat die CDU im Jahre 1987 die Senioren Union als ihre 8. Vereinigung geschaffen. Gleichsam als Geschenk zu Ihrem heutigen Geburtstag laden wir Sie für ein Jahr ein, ohne Mitgliedsbeitrag an den Veranstaltungen der Senioren Union in teilzunehmen.

Die Senioren Union vertritt insbesondere die Anliegen der Seniorinnen und Senioren in einer zum Glück immer älter werdenden Bevölkerung. Einige unserer Kernthemen sind:

- Generationengerechtigkeit
- Beteiligung an Politik, Wirtschaft und Gesellschaft
- Planungssicherheit und Verlässlichkeit bei der sozialen Sicherung
- Umkehr des Altersbildes
- Teilhabe am Fortschritt der Gesellschaft
- Eine gute Zukunft für unsere Kinder und Enkelkinder

Aber wir sind in natürlich auch eine Gemeinschaft von Menschen, die das gesellige Leben miteinander teilen. Wir treffen uns zum Frühstück oder zum Grünkohlessen und organisieren auch Tagesausflüge. Und wir bieten auch bei uns in politische Vorträge und Diskussionen an.

Wir erlauben uns, Ihnen im Sommer das Programm der Senioren Union in für das zweite Halbjahr 2023 zuzuschicken, und möchten Sie auch über Veranstaltungen mit regionalem Charakter auf dem Laufenden halten. Vielleicht dürfen wir Sie nach einem Jahr fragen, ob es Ihnen bei der Senioren Union gefallen hat und ob Sie Lust haben Mitglied zu werden.

Heute aber steht Ihr Festtag im Mittelpunkt. Wir wünschen Ihnen eine schöne Feier im Kreise Ihrer Lieben und noch einmal alles erdenklich Gute für das neue Lebensjahr.

Mit herzlichem Gruß

Ihr

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde in der Senioren Union,

ich wende mich heute mit einer dreifachen Bitte um Rat und Unterstützung an Sie.

Mitgliederwerbung

Leider ist die Zahl unserer Mitglieder in den zurückliegenden Jahren kleiner geworden. Manch ein lieber und vertrauter Weggefährte ist verstorben; andere trauen sich das Mitmachen in der Senioren Union aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht mehr zu. Deshalb müssen wir immer wieder aufs Neue versuchen, Seniorinnen und Senioren für unsere Vereinigung zu gewinnen und zu begeistern.

Sie wissen als Mitglieder der Senioren Union, wie lohnend eine Mitgliedschaft bei uns sein kann: gesellige Veranstaltungen wie das Grünkohlessen oder das Adventfrühstück; Veranstaltungen mit politischen oder altersspezifischen Schwerpunkten; einfach nur ein Dämmerstopp. Darüber hinaus ist die Senioren Union aus meiner Sicht die wichtigste Interessenvertretung für die Anliegen der älteren Generation. Auf kommunaler Ebene, im Bezirk Ruhr, im Landesverband NRW oder im Bundesverband achten wir darauf, dass unsere wichtigen Anliegen und Wünsche politisch artikuliert werden. Aber das muss ich Ihnen eigentlich gar nicht erklären.

Ich möchte Sie aber bitten: Sprechen Sie im Kreis Ihrer Verwandten, Freunde, Bekannten, Nachbarn über die Senioren Union und versuchen Sie, neue Mitstreiter für uns zu gewinnen. Nur mit Ihrer Hilfe können wir noch schlagkräftiger werden, der Vorstand alleine schafft das nicht. Deshalb füge ich diesem Schreiben ein Aufnahmeformular für die Senioren Union bei.

Orte, wo man sich treffen kann.

Ein für uns alle beliebter und gut erreichbarer Treffpunkt ist zurzeit

Themenwünsche

Natürlich hat der Vorstand auch für das Jahr 2023 einige Veranstaltungen im Kalender. Wir sind alle sehr froh, dass wir nach den Zeiten der Corona-Pandemie wieder annähernd normale Veranstaltungen durchführen können. Die regelmäßigen Treffen haben uns doch sehr gefehlt.

Und jetzt kommt meine Bitte: Wenn Sie ein Thema haben, über das Sie gerne etwas hören möchten oder über das wir miteinander reden können, dann lassen Sie uns „Ihr“ Thema wissen. Das gilt natürlich auch für die eher geselligen Veranstaltungsformate. Wir freuen uns sehr auf Ihre Anregungen.

Liebe Freundinnen und Freunde in der Senioren Union,

ich habe Ihnen jetzt drei Bitten zugemutet. Ich glaube aber, dass wir gemeinsam zu besseren Ergebnissen kommen, als wenn der Vorstand alleine über den Fragestellungen brütet. Ich bin sehr gespannt, welche Anregungen, welche Neuaufnahmen von Ihnen kommen.

Sie können uns einen Brief schicken, eine E-Mail schreiben oder einfach anrufen.

Anschrift:

.....

..... usw.

Ich grüße Sie herzlich und freue mich auf ein Wiedersehen bei unseren Veranstaltungen im Jahre 2023.

Ihr

.....

Betr. Einladung zur Mitgliedschaft in der Senioren-UnionKreisverband

Sehr geehrtes CDU Mitglied,

wir wenden uns heute an Sie, um Sie als Mitglied für die Senioren-Union zu gewinnen.

In gewisser Weise stellt uns diese Einladung vor ein Problem, denn viele Menschen verbinden mit dem

Begriff „Senior“ oder „Seniorin“ die Vorstellung von „alt“.

Dieser Automatismus „Senior = alt trifft aber in der heutigen Zeit auf die meisten Menschen über 60

nicht zu. "Alter" findet zu einem großen Teil im Kopf statt.

Alt ist man erst dann, wenn man an der Vergangenheit mehr Interesse hat als an Gegenwart und Zukunft.

Besonders in einem Verband wie der Seniorenunion, der sich an Menschen ab 60 wendet, gehört man in den 60ern eben nicht zu den älteren Mitgliedern, sondern zu der Gruppe der Jüngsten. Diese Gruppe der jungen Senioren ist es, von der die Impulse ausgehen können, die den Weg unseres Verbandes in den kommenden Jahren prägen sollen.

Mit unserem Jahresprogramm, das wir Ihnen auf der Rückseite dieses Schreibens zusenden, bieten wir unseren Mitgliedern ein breites Spektrum von Informationen, interessanten Besuchen bei lokalen Firmen und Vorträgen zu aktuellen Themen an und laden zur Teilnahme ein.

Wenn Sie sich also so jung fühlen, wie die meisten Menschen in Ihrem Alter das tun, dann ist jetzt der richtige Zeitpunkt, unserer Seniorenunion beizutreten und mit Ihrer Erfahrung und Ihrer Aktivität unser Programm mitzugestalten, das wir für unsere Mitglieder organisieren.

Wir legen diesem Brief deshalb ein Beitrittsformular bei und hoffen, dass Sie es nutzen, um unserem Verband mit Ihrer Mitgliedschaft neue Impulse zu geben.

Sollten Sie noch nicht überzeugt sein, steht Ihnen der Vorsitzende der Senioren-Union Stadt für ein persönliches Gespräch gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Der rechtliche Rahmen.....

.....in Ergänzung meines früheren Schreibens in Sachen „Mitgliederwerbeaktion“ und als Antwort auf verschiedene Rückfragen möchte ich mitteilen:

Selbstverständlich können Sie in Ihrer Vereinigung in Zusammenarbeit mit dem CDU-Verband und der entsprechenden Geschäftsstelle Schreiben gezielt an unsere Altersgruppe 60+ versenden (lassen).

Die Aussage, dass solche Daten - wenn es Nichtmitglieder der Senioren-Union betrifft - unter die Datenschutzverordnung fallen, trifft zwar insofern zu, dass Ihnen persönlich die erforderlichen Adressen nicht persönlich ausgehändigt werden.